

RICARDO GINER ROQUE

Milanesado, 29 (TRES TORRES)

Teléf. 89 13 85 - Barcelona

.Sr. D. José María Ferrater 24 de Mayo de 1961
-BREN MAWR.

Querido José María:

Me llegó tu carta de Navidad que como siempre me alegró por saber de tí. Los acontecimientos se han sucedido de tal manera desde entonces que ni moral ni materialmente he tenido un momento para responderte.

Pasamos la primera semana de Enero en Madrid para ver la exposición de Velázquez que fué un verdadero regalo para el espíritu. A mi vuelta tuve que ir con urgencia a Bilbao y de nuevo en casa me encontré con una carta de Salvador a la cual siguen otras en la que nos explica lo que había pasado. Vivía separado de su mujer.

A grandes rasgos te haré un poco de historia. Su noviazgo duraba desde hacía siete años. Cuando Salvador fué a Chicago quedaron en casarse por poderes. Debió de haber un proceso de desamor que él manifestó por carta a ella, ella reaccionó poniéndose enferma, en un momento de debilidad él le dijo que se casaban y que fuese. Se hizo la boda a las pocas semanas, (ignorando nosotros los sentimientos de Salvador) Por lo visto desde que ella llegó le planteó el problema de que no la quería con el agravante de que se había enamorado de otra mujer.

Se separaron muy pronto y no nos lo dijeron a nosotros hasta ocho meses después. Nos afectó muchísimo por todo lo que representaba. Debilidad de él, obcecación de ella en casarse pasando por todo y su terrible desamparo en Norteamérica. La pobrecilla ha debido de estar muy hundida. Se han cruzado carta y más cartas. Ahora ya han consultado con la Curia para conseguir la anulación si es posible y si no, desean pedir la anulación Civil. El tiene un abogado, le ayuda a ella económicamente que también trabaja y estudia. Por lo visto la situación en este momento es muy tirante y según últimas noticias han pedido la separación Civil, por ser más rápida y en espera a la posible anulación por la Iglesia.

Te explico todo esto porque le diré a Salvador que lo sabes por si desea pedirte algún consejo y hablar contigo. Yo también desearía saber tu opinión sobre estas cosas en ese país. En sus últimas cartas nos dice que vendrá este verano a vernos y eso nos tranquilizará a todos. Por lo demás en sus estudios y trabajo ha obtenido brillantes resultados, está ya preparando el doctorado. No te puedes figurar la pena que tenemos con todos estos incidentes.

El mes pasado estuve con mi mujer en Italia unos veinte días. Me interesaba ver la feria de Milán para mis negocios y después hicimos un bonito recorrido aunque volví empachado de monumentos.

Espero leer pronto tu nuevo libro "El Ser y la Muerte. Bosquejo de filosofía integracionista", que aun no ha aparecido en las librerías. De nuestro proyecto no he podido hacer nada tampoco.

Nos pusiste en la tentación al ofrecernos tus dos nuevas habitaciones.

Me figuro nos veremos este verano como de costumbre.

Espero tus noticias pronto. Recuerdos de los míos para tu mujer e hijo y recibe un fuerte abrazo de,

Ante en Paris